

CLUBES

F1: Mercedes crece un 7,4% y gana un 17% en el ejercicio pre-Covid

La escudería cerró el ejercicio con un beneficio después de impuestos de 14,7 millones de libras y los ingresos se situaron en 363,63 millones de libras.

Palco23

7 sep 2020 - 13:56



La escudería Mercedes cierra al alza el ejercicio anterior al golpe del Covid-19. El equipo de Fórmula 1 finalizó el pasado año con un alza del 7,4% en sus ingresos, mientras el resultado después de impuestos se elevó un 17%.

Mercedes cerró el ejercicio con un beneficio después de impuestos de 14,7 millones de libras (16,48 millones de euros), frente a los 12,6 millones de libras (14,13 millones de euros) de doce meses antes, según *Espn*. La escudería logró mantenerse en números negros a pesar de la inversión de 333 millones de libras (373 millones de euros) dedicada a la mejora de resultados en la competición.

El pasado mayo, la Federación Internacional de Automovilismo (FIA) aprobó un paquete de medidas de reducción de costes, entre las que se incluía una nueva reducción del techo de gasto máximo por escudería de Fórmula 1. En 2021, esta partida quedará en

PALCO23

un máximo de 145 millones de dólares, mientras en 2022 pasará a 140 millones de dólares y de 2023 a 2025 a 135 millones. Inicialmente, el techo se situaba en 175 millones en 2021.

Los ingresos del equipo de Fórmula 1 se situaron en 363,63 millones de libras (408 millones de euros), al alza respecto a los 338,38 millones de libras (379,37 millones de euros) del ejercicio anterior. El incremento de los ingresos es consecuencia, según la escudería, del aumento de los acuerdos con los sponsors y de marketing.